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令和５ 年度 第４ 回狛江市障害福祉サービス等事業所連絡会 子ども支援部会

2024.1.19 (Fri) 10:00∼ 11:00 狛江市社会福祉協議会地域福祉推進室

参加者： 寺西さん（ 児童発達支援センター） 、 山本さん（ すてっぷ） 、 小楠さん（ ぱる ） 、

沼田（ ゆめぽっと ）

１ . 部会員間の情報共有と 意見交換について

■家賃を含むランニングコスト については年度が替わって改めて話して行く 。

現在、 報酬単価の改正を迎えよう と しており 事業所の収入が下がり 、 ランニングコスト 上がる可能性

が大きく 有る。 それぞれの事業所が「 存続」 に見通しが付かない大きな不安を抱えている。

２ . 令和６ 年度の部会の進め方について

３ .部会参加メ ンバーの追加について

ウィ ズ・ ユー狛江岩戸北 令和６ 年度部会より 参加予定

４ .その他

■報酬改定に向けて行っているこ と

・ 小集団と 個別を１ 日１ 回行って行ってみている。

・ インクルーシブ保育療育の見学に行っている。 小集団でできるのか、 事業所内の構造化を行い、 子ど

もら も自発的に動ける仕組みを考え始めてる。 小集団での活動は保育現場の観点からすれば不可能では

ないと 考えている。 しかし 、 建物内の構造を変える為に、 消防法や、 申請を行う 必要がある。 楽観視し

てがっかり しないよう に最悪の状況を考えて準備しなく てはならない。 我々も常識を変えていかなけれ

ばならない。 送迎の範囲や行く 学校を決めてきている所もある。

■相談支援員の岩﨑さんは専門部会に来て頂く 。

■令和６ 年度第１ 回子ども支援部会（ 5/17） に福祉相談課（ 林さん吉田さん） に参加して頂き、 専門部

会に出るメ ンバーは誰になるのか。 内容はどのよう になるのか。 市はどのよう に関わるのかを伺う 。

■市内に新しい事業所（ ウィ ズ・ ユー） が増えたので、 リ スト の更新を行う

４ 月 ５ 月 ６ 月 ７ 月 ８ 月 ９ 月 １ ０ 月 １ １ 月 １ ２ 月 １ 月 ２ 月

自立支援協議会 〇 〇 〇

子ども支援部会 〇 〇 〇

専門部会 〇 〇

資料５


